

Protokoll AStA-Plenum 15.3.17

Anwesend: Moan, Leonie, Lars, Simon, Sophie, Philip, Yannick, Laura, Rieke, Konsti, Aygün, Lotte

Redeleitung Sophie

Protokoll: Yannick

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wird festgestellt

TOP 2 Protokoll

Wird zur nächsten Sitzung nachgereicht

TOP 3 Finanzanträge

FA-Ex-16/17-36 Debattierclub

Vorratsbeschluss, Ergebnis ist, bei Erscheinen revidierbar:

Bei einer Enthaltung abgelehnt.

FA-Ex-16/17-38 AntiFaBi

481€

Einstimmig angenommen.

FA-Int-16/17-12

Bei einer Enthaltung angenommen.

FA-Int-16/17-13

Einstimmig angenommen

TOP 4 Berichte

HoPo: - AFLR-Plakat immer noch nicht zurückgegeben. Soll aber bald erfolgen

- fzs-MV vor zwei Wochen

- mit GEW: Ausstellung zum Radikalenerlass wird ins Hörsaalgebäude geholt

- Dinge für das SoSe: Wasserspenderkampagne, Treffen mit Brandschutzbeauftragten,

Treffen wegen Neubau am Firmaneiplatz, um studentische Räume zu gestalten, Louisa-

Projekt gegen sexistische Übergriffe in Kneipen (Münster angefragt um Konzepte zu erhalten,

„mit Kneipen, Stadt und anderen Gruppen zusammensetzen, um ähnliches evtl. zu

entwickeln)

ÖffRef: - Workshop am Montag

- 5. April Mi 16 Uhr Tütenpacken

- 29.3. Frist für Flyer in Ersti-Tüten

- Logo „Bock auf Wa(h)l“ wird überarbeitet; Monat soll hinzugefügt werden.

- Anfrage: Viva con Aqua will StudIni sein und in den Kalender

- Anfrage GEW: Studi-Flyer für Erstitüten:

- Meinungsbild: andere Art zu gendern! Soll in Erstitüten, wenn neu gegendert: 5-1-4,
angenommen

- Kalender inhaltlicher Ausrichten?

- Janek hat dem Öffref schon was mitgeteilt, Treffen geplant

- Druckauftrag August, **Kalenderarbeit ab Semesterbeginn**

- GePO: - Wieder gehäuft Beratungsanfragen wegen sexuellen Belästigungen (bes. digital)
- Stellungnahme für Bundesverfassungsgericht ist fertig, zweite folgt.
 - Schulungen wie Wissenschaftsnetzwerk, fzs
 - Mo bittet, keine Infos über ihn an andere herauszugeben
 - Antidis-Stelle: Symposion ganz gut gewesen, bei Nachfragen/Interesse sind GePo, Aygün und Konsti ansprechbar
 - Andreas Hechler sollte zu einer Veranstaltung eingeladen werden, KriWi wurde angesprochen

SoWoGe:

- Planung einer Veranstaltungsreihe mit AK Gewerkschaften im SoSe, Thema: Wie wollen wir arbeiten?
- Kulturticket: Kürzungen und Veränderungen sind Themen, es wird weiter sondiert
- gesundheitsflyer wird von Isa erarbeitet, Ausweitung der Umfrage steht noch aus
- Kindermitnahme bei Semestertickets steht aus
- Familienfreundlichkeit mit Janek bei StudWerk Thema
- Veranstaltungen zu Barrieren/Hürden/Grenzen überfordern gerade; FSK könnte sich dafür interessieren, weitere Ideen folgen
- Organspendeausweise wurden bestellt; liegen im AStA aus (auch in leichter Sprache), verteilt sie!

HiWi-Ini:

- in 2 Wochen Stammtisch 30.3. 20Uhr (immer letzter Do im Monat)
- Info-Flyer, der bei Vertragsabschluss beigereicht werden soll
- WisZVG (WissenschaftsZeitVertragsGesetz)-Kommentar ist raus und wurde angeschafft
- Stundenzettel weiter Thema (auf VV besprochen)

Härtefallordnungsausschuss hat die Hälfte der Ordnung überarbeitet und wird diese schonmal beimStuPa einbringen

Vorstand:

- Examen und Semesterferien sorgen für weniger Belastung von Wolffsche Stiftung
- Ares (Härtefallberatung) und Christoph (Sozialberatung) hören zum Ende des Monats auf Davis Stunden werden aufgestockt, Nachfolge Christoph wird Ende April ausgeschrieben 24/26 Stunden 13,50€/Stunde, Vorteil bei Bewerbung: Gewerkschaftsmitgliedschaft
- critical whiteness workshop am Samstag 10-18 Uhr und Sonntag 10.30 – 15 Uhr
- Website: Zugangsstrukturen werden festgelegt; Tine ist da dran; politische/inhaltliche Arbeit wird durch Fehlen behindert; Frage nach dem Termin(!) Strukturen bereiten doch ein paar Probleme, darum schwierig; mehr Transparenz gefordert; Vorstand fragt bei Technik nach ✉ in StuPa und AStA berichten!

19.28 Pause für 10min

StuPa: Inhaltliche Anträge: demnächst ständiger TOP.

- angenommen wurden: Widertand gegen Sozialkürzungen (Demo schon gewesen, Teile des AStA waren da); Mahnmal wegen Mechterstädt: Vorstand schreibt Präsidium wegen Denkmalort; Rückmeldegebühren Brandenburg: HoPo beschäftigt sich damit.
- Parlamentarier*innen der Koa, sollen mehr auf Arbeitsaufwand durch StuPa-Anträge achten.
- evtl. müssen bald Rechenschaftsberichte geschrieben werden

TOP 5 Statement

Unterzeichner*innen?

- Vorschlag Referent*innen des AstA ergänzen, auch Vorstand auch im Text

Statement soll vom Vorstand mit Änderungen an Referent*innen geschickt werden, ALLE müssen sich zurückmelden bis 22.3. um 12 Uhr

TOP 6

TOP 7 sonstige Anträge

TOP 8 Sonstiges

Morgen Do 18 Uhr Koa-Plenum

Nächstes Koa-Plenum in drei Wochen am 5. April